



Protokoll zur FSR–Sitzung vom 09.05.2007

Teilnehmer: 10 von 17 , Sitzungsleiter: Christoph, Protokollführer: Sebastian

Sitzungsbeginn: 19:10 Uhr, Sitzungsende: 20:30 Uhr

Anwesende: Benjamin L., Nancy, Andre, Christian U., Alex, Sebastian, Kathleen, Christoph, Christian P., Sebastian

Ruhende: Martin Franke, Michael Raitza

Gäste: Sandro, Jan-Philipp

1. Überprüfung der gefassten Beschlüsse

Alles Okay.

2. Berichte aus den Gremien

StuRa: AGDSN will HSS 50 komplett neu verkabeln.

Es gab mehrer Entsendungen.

Die studentischen Vertreter im StuWe debattieren gerade über den neuen StuWe-Beitrag, der höher wird. Dies ist durch die West-Angleichung und Kürzungen zu begründen. Dadurch wird jedes Essen ca. 0,1€ teurer und der Semesterbeitrag um ca. 15€ angehoben.

Es wurde ein neuer Referentenposten eingerichtet, der sich um die Integration von behinderten und chronisch kranken Studierenden kümmert.

Am 22.5. findet wieder das Grillen mit den amerikanischen Studenten statt.

HSL Klausurtagung + AG Modularisierung: Es waren die meisten HSLs, der FakRat und die AG Modularisierung anwesend. Der momentane Stand der AG sowie ein Entwurf von Prof. Hölldobler wurden vorgestellt. Es wurde längere Zeit über die Machbarkeit der von Prof. Hölldobler vorgeschlagenen Baumstruktur diskutiert. Diese Aufgabe sollte einer extra Gruppe zugewiesen werden und wurde dann jedoch an die erweiterte AG Modularisierung verwiesen. Es kam die Frage auf, wie wichtig es ist den Studenten es möglichst leicht zu machen zw. den Studiengängen zu wechseln und darauf zu optimieren.

Kathleen beantragt ein Meinungsbild wer für die stärkere Differenzierung der Studiengänge und der damit verbunden Erschwerung der Wechselmöglichkeiten zw. den Studiengängen zugunsten eines Stärkeren Profils der Studiengänge ist.

Meinungsbild: ja: 8, nein: 1, Enth.: 3

Es ist nicht abzusehen wie IST und Lehramt dort eingegliedert werden können. Des Weiteren steht der ganze Prozess unter extremen Zeitdruck.

PA Medien-Inf/Inf: Neben den WH2-Anträgen war das Doppeldiplom mit dem E'cole de Paris Thema. Durch nähere Betrachtung wurde festgestellt, dass der Lehrplan der E'cole de Paris inhaltlich nicht sehr zu unserem passt. Zukünftige Studenten werden wesentlich detaillierter ausführen müssen, was sie besuchen und wo der thematische Zusammenhang vorhanden ist um sich die dort erworbenen Studienleistungen hier anerkennen zu lassen.

3. Bericht des Strukturers

T-Shirts: Es wird jemand gesucht, der sich der neuen Farbgestaltung und auch der Organisation annimmt. Florian nimmt sich dem Thema an.

Fachschaftsgrillen: Es wird in nächster Zeit mehrer Grillveranstaltungen geben. Rege Teilnahme ist erwünscht.

ToDos: Vielen Dank an Christian für Plakate drucken und Wiki pflegen. Katrin wird für die Durchführung der Inventur gedankt. Es wird für die Neuverkabelung des FSR-Büros gedankt. Mitglieder und Assoziierte, bitte beschäftigt euch mit dem neuem Drupal-System des FSRs.



4. KIF

Der StuRa Antrag wurde nicht beim StuRa behandelt, da erst eine Abstimmung mit den Maschbauern gewünscht wird. Gruppenrabatte sind leider nicht günstiger als PKW Anmietung. Es wird angeregt darüber nachzudenken was auf der KIF mit den anderen Hochschulen zu besprechen ist.

Christian beantragt einen Finanzrahmen von 200€ für die Tagungsteilnahme an der KIF und weitere dadurch anfallende Kosten.

Abstimmung: ja: 10, nein: 0, Enth.: 0 → Antrag angenommen

5. Lehrevaluation

Christian hat das Wiki aktualisiert und dankt für die rege Unterstützung. Es werden die zu evaluierenden Hauptstudiumsvorlesungen abgesprochen. Es ist immer möglich diese Auswahl zu erweitern.

Deadline ist Ende dieser Woche.

Das Thema Datenschutz wurde behandelt und wir werden uns wie immer absichern.

6. Arbeitsteilung

ÖA: Andre und Sebastian nehmen sich diesem Gebiet an

Doku: Christoph kümmert sich um die Dokumentation wiederkehrender Aufgaben.

Bitte dokumentiert eure Arbeiten im Wiki für nachfolgende FSRs.

7. Sonstiges

Ausmisten: Der FSR sollte ausgemistet werden und auch die letzten Umzugskisten noch ausgeräumt werden.

Fußballturnier: Wir sollten wieder ein Fußballturnier veranstalten. Wir hoffen wieder auf die Hilfe von Denis S und anderen Interessierten.